

# Pétition

## Politique familiale 2



**Accepté** par la Session des jeunes par 126 voix contre 51

**Année:** 2010  
**Thème:** Politique familiale  
**Destinataire:** Confédération  
**Type d'entrée:** Pétition

### **Contenu:**

Nous demandons à la Confédération de règlementer, à l'échelle nationale et en fonction du revenu, les montants minimaux des allocations pour enfants.

La charge supplémentaire occasionnée pour les employeurs est couverte par des paiements compensatoires de la Confédération et/ou des cantons.

### **Justification:**

Avoir des enfants fait partie des facteurs les plus fréquents d'appauvrissement en Suisse.

Nous demandons que les familles vivant dans la précarité soient mieux soutenues à travers des allocations pour enfants plus élevées. En particulier les familles monoparentales, les familles avec plusieurs enfants et les ménages à faible revenu sont concernés. La question financière ne devrait pas constituer un obstacle.

Nous sommes persuadés que ceci aura des répercussions positives sur le taux de natalité. La démographie a longtemps évolué de manière négative en Suisse et tend depuis peu à atteindre à nouveau des valeurs positives. Notre proposition permettrait d'encourager cette croissance.

### **Informations intéressantes sur le thème et Document**

### **Etat et Succès:**

Suivi par le forum non terminé